

高山中学校 体育館工事について

本校では、8月から体育館の大規模改修工事が始まりました。現在の体育館は築約40年ほどになり、老朽化が進んでいました。今回の工事では、鉄骨やコンクリート部分など活用できるものは残し、床板や壁などを全て張り替え、一部増築するという大規模な改修工事となります。工事は2月いっぱいまで行われます。卒業式は生まれ変わった体育館で行われる予定です。

これまで多くの生徒を見守ってくれた体育館。たくさんの思い出が詰まっている体育館でもあります。町民のみなさんもきっと懐かしい方もいらっしゃるのではないのでしょうか。これまで本当にご苦勞様でした。生まれ変わった体育館に、乞うご期待！



国見小学校 シャボン玉で遊んだよ

7月6日、生活科の学習で1年生がシャボン玉を作って遊びました。誰よりも大きなシャボン玉を作ろうと一人ずつ挑戦しました。大きなシャボン玉ができるたびに子どもたちは、「うわあ。」と歓声を上げ喜んでいました。青い青い空の下、自分の身体よりも大きなシャボン玉を作る体験は、この夏のよい思い出になりました。



学校ニュース school news

内之浦小学校 内之浦の浜クリーン大作戦

7月31日の出校日に合わせ、内之浦小学校を囲む海浜と河川の清掃活動を行いました。バーベキュー後のゴミや空き缶、打ち上げられた漂着ゴミなどをたくさん回収し、分別作業まで行いました。

天気が良い中マスクを付けての活動となりましたが、児童全員で力を合わせて活動に取り組めました。

内之浦の海や川は、とても大切な宝物。これからも美しい状態を残せるようにしたいですね。



波野小・中学校 合同リサイクル活動

8月22日、毎年恒例の波野小・波野中合同リサイクル活動が実施されました。早朝から子供たちや保護者が地域を回って、空き瓶や空き缶など回収しました。振興会長をはじめとして地域の方々にもたくさん協力してもらいました。益金は、両校の教育活動費に充てられます。ありがとうございました。

